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炒期货爆的故事？炒期货倾家荡产的故事

这篇文章给大家聊聊关于炒期货爆的故事，以及炒期货倾家荡产的故事对应的知识
点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。

本文目录

1. 做期货的朋友，能和大家分享一下你顿悟那一刻的故事吗？
2. 谁知道期货交易导致破产的故事有哪些？
3. 如何看待期货少年王春禄用2000的本金6年赚到一个亿？
4. 王春禄做期货从2000元做到2000多万是怎么做到的？

做期货的朋友，能和大家分享一下你顿悟那一刻的故事吗？

从几年超短线到日内波动交易的瞬间转变，顿悟的过程并非是一瞬间的。

从自己交易到为公司操盘，首先有了硬性规则的限制，瞬间把自我交易的那些随意
进场，逆势死扛这些毛病瞬间改掉。如果触犯规则是要被淘汰的，把自己的执行力
从随意直接做到了言行合一，这个转变是比较大的。

不论做什么都是需要执行力的，尤其是做交易来说。从技术上来说，以前是看对的
时候犹豫不定，行情走完了确定是对的，下一次机会来了遇见进去了，但没有没有
按照预想的计划走，又一次怀疑技术的稳定性。但有了规则的限制后，只要出现好
的进场信号，则毫不犹豫的入场，没有触及止损就无脑持仓。不会在意未到止损这
个幅度的震荡，很好的避免了市场洗盘，对自己交易系统会更肯定。

在经历了几次盈利后，信心也会更足，相信自己的交易系统和自我判断。从而在不
断的小亏大盈中积累成功的经验，时间久了你会更明确自己要做的是什么行情，赚
的是哪一种钱（单边或者震荡）。在其他没有出现信号的行情中，坚决保持空仓状
态，只观望不下手，尤其是不要眼红不属于自己系统内的钱。如果你是做震荡那就
不要眼红单边赚的多，如果你要是做单边那就不要羡慕震荡赚的快。

市场的包容性很强，任何方法都能赚钱，所以无需在等待时看他人赚钱就安耐不住
想入场试试其他人的做法。交易方法就像武林秘籍一样，各种各样的都有，没有人
可以学完全部武学，一招鲜吃遍天，把自己的系统做好才是最重要的。经历这些才
能实现稳定的盈利，把交易变的更简单。

交易信号出现—入场—盈利止盈或破位下跌止损

未出现信号—耐心等待信号出现然后继续上边的过程
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顿悟也就是把交易简化的过程，大道至简不要想的太复杂，操作简单化才能离成功
更近一步。

这是我从赢亏反复到稳定盈利的过程，希望能帮到你

谁知道期货交易导致破产的故事有哪些？

距离我们最近的，前年橡胶开始暴跌，橡胶期货大佬-
付晓军，做多橡胶爆仓。几个亿的资金打水漂。最终跳楼结束一生。

期货，本就是天堂与地狱的徘徊。

爱他，就让他进期货市场。

恨他，就让他进期货市场。

做期货的人，就是比一般人在人世间多跑了几个来回。这句话，只有期货人，才懂
。

如何看待期货少年王春禄用2000的本金6年赚到一个亿？

我先是到度娘上翻了一通这个人的资料。但是，基本上都是在讲他如何做培训。如
果真的有那么厉害，应该不至于天天做培训。那么，我们目前姑且认为他是真人真
事。用2000元本金，6年赚到1个亿，这个确实非常吸引人的眼球。也是大多数所
要达到财富自由的梦想。但毕竟这样的道路上可能成功的有一个王春禄，倒下去的
却有九十个以上。我有一个朋友原来是中信期货深圳营业部的高层。他所带领的团
队当时屡屡拿下期货实盘比赛的前几名。但他自己却突然不干期货了。而是选择风
险最小的银行一直持有十多年。由于他在起点比较高，现在也基本实现了财务自由
。有次，他和我们吃饭说了为什么自己做期货做得好好的，突然离开。他说了，在
期货市场即使对99次，只要错一次就足以倾家荡产。而他自己也到了一定的年纪，
不象年轻时那样有资金去做高风险的事，所以果断退出。现在他基本是云游世界，
拿着银行股，过着与世无争的生活。吃饭时，他还特别提到了刘强的事。刘强可谓
是期货界的名人。刘强做期货也算是成功的。最后一次失败导致他自杀了。他自己
是深刻认识到这个缺点，所以激流勇退。我自己也做过期货，杠杆太大，所以心理
承受不了。亏了几万元之后再也没有碰过。我知道那不是我的菜。

因此，假如王春禄故事是真实的，我也觉得这些故事听听就好。自己可千万别盲从
。特别是有家庭有孩子的人，你的身上背负的是家庭的重任，孩子的希望。不能将
财富梦想寄托在风险高，成功可能性非常小的事情上。股票不会亏没了，期货一定
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会！年轻时可以尝试，人到中年，找点稳当的工作生活吧！

看完点赞，腰缠万贯，感谢关注！

王春禄做期货从2000元做到2000多万是怎么做到的？

很高兴可以回答这个问题

王春禄做期货从2000元做到2000多万是怎么做到的？

首先我们要了解期货的制度1.保证金制度，相信这个很多的交易者都知道，在这就
不做过多的解释了。2.杠杆机制、正是这个杠杆机制给了交易者以小博大的机会，
让许多交易者幻想着一夜暴富的黄粱大梦。

期货市场还有一个递增的方法--复利，相信大家对这个都耳闻目睹。通俗的说就是
你今天的盈利可以立马再投入市场加仓，那么你每一天的收益肉眼可见。

打个比方，比如满仓做期货某一商品10倍杠杆，2000元放在市场中的就是20000
元，如果买涨，涨幅5%，那就是1000元，对于你的本金就是收益50%，按50%复
利计算，只需要23个交易日，2000元就变2000万元了。

所以满仓配合着杠杆再运用好复利，那么从2000元做到2000万是可以实现的。但
是并不建议普通交易者模仿这样做，如果做不好后果很严重。

以上是我的看法，希望能够帮助到有需要的朋友们

欢迎点赞，评论，关注。感谢小伙伴们

感谢头条！！

关于炒期货爆的故事的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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